

VARIOLE DU SINGE

Rassemblements sociaux : À savoir avant de vous y rendre

Lorsque vous réfléchissez à la façon de réduire le risque de contracter la variole du singe dans des endroits tels que les raves, les fêtes, les clubs et les festivals :

- Recherchez des informations sur la variole du singe dans votre région auprès de sources fiables telles que votre service de santé local.
- Réfléchissez à combien de contacts proches, personnels et peau à peau sont susceptibles de se produire lors de l'événement auquel vous prévoyez d'assister.
- Si vous vous sentez malade ou avez une éruption cutanée, n'assistez à aucun rassemblement, et consultez un prestataire de soins de santé.



Tous les rassemblements sociaux ne sont pas les mêmes

- Les festivals, les événements et les concerts où les participants sont entièrement vêtus et peu susceptibles d'expérimenter des contacts peau à peau sont plus sûrs. Cependant, les participants doivent être conscients des activités (comme les baisers) qui pourraient propager la variole du singe.
- Une rave, une fête ou un club où les participants sont peu vêtus et où il y a un contact direct, personnel, souvent peau à peau présente un certain risque. Évitez toute éruption cutanée que vous observez sur les autres et envisagez de minimiser le contact peau à peau.
- Les espaces clos, tels que les arrière-salles, les saunas, les clubs sexuels ou les soirées sexuelles privées et publiques, où se produisent des contacts sexuels intimes et souvent anonymes avec de multiples partenaires, peuvent présenter une probabilité plus élevée de propagation de la variole du singe.

Que devez-vous faire si vous présentez une éruption cutanée nouvelle ou inexplicée, ou d'autres symptômes ?

- Évitez les réunions, en particulier celles qui impliquent des contacts personnels, proches, de peau à peau.
- Évitez les relations sexuelles ou les contacts intimes avec qui que ce soit tant que vous n'aurez pas été examiné(e) par un professionnel de santé.
- Si vous n'avez pas de médecin ou d'assurance maladie, rendez-vous dans une clinique de santé publique près de chez vous.
- Lorsque vous verrez un professionnel de santé, portez un masque et rappelez-lui que ce virus circule dans la région.

